

きらり

令和5年10月25日発行

発行 県立酒田西高等学校定時制

〒998-0062

山形県酒田市北新町一丁目1-57

TEL:0234-21-2311

FAX:0234-21-2312

URL:<http://www.sakatanishi-h.ed.jp/teijisei/teijiipage.htm>

前期スポレク (バレーボール)



今年は7月19日、20日の2日間にわたり前期スポレクがおこなわれました。初日のバレーボールに続き、2日目は借り物競争、モルック、ホワイトボード競技が実施されました。バレーボールの試合では、鋭いサーブやスパイクなども数多くみられました。初めての競技となるモルックやホワイトボード競技も実際参加してみると、大変面白く盛り上がっておりました。是非来年もこの2日間のスポレクを継続していただきたいと思います。教員チームも老体に鞭打って健闘しておりました。全員が、大きな怪我もなく無事終了されたことは何よりです。生徒会執行部の皆さんには、準備から当日の運営まで本当にご苦労さまでした。



WAKU WAKU WORK

学校で5つの職業体験！

- ① 株式会社 みなと 営業部 後藤洋一 氏
土木、港湾工事、建築工事等について、映像も利用してわかりやすくお話していただきました。
- ② 社会福祉法人 かたばみ会 法人本部 菅原秀和 氏
高齢者疑似体験を通して、介護する側、介護される側の両方を経験させていただきました。
- ③ ALSOK 山形株式会社 東北採用センター長 森重 伸 氏
ALSOK 山形の仕事内容の紹介。セキュリティ機器操作などを体験させていただきました。
- ④ 株式会社 花鳥風月 代表取締役 佐藤勇太 氏
ラーメンゆで、ネギの皮むき、試食などを体験させていただきました。
- ⑤ 自衛隊山形地方協力本部 酒田地域事務所 主任広報官 西塚 哲平 氏
自衛隊の説明、体力検定、救急法などについての説明をいただきました。車両の展示がなくなったことは少し残念でした。



生活体験発表会 & 作品発表会



9月20日、生活体験発表校内予選会が開催され、各年次からの代表者8名がそれぞれの思いを発表しました。高校に入学してから苦労したことや、進路を決めるまでの道のりなど、熱く心のこもった発表に聞き手の胸も熱くなりました。最優秀賞の3年次工藤菜々美さんは、10月5日に行われた県定通生徒生活体験発表会で堂々と発表し、みごと優秀賞を受賞しました。また同じ9月20日、文化部の生徒たちの作品発表会も行われ、制作過程の苦労などが披露されました。どの作品も苦労して作られた跡が見られ、制作に熱心に取り組んだことがうかがえました。最優秀賞は、美術部「上野五重塔にて」齋藤衛杜君、書道部「風信帖」佐藤陽菜さん、写真部「大自然の癒し」佐藤宗人君が選ばれました。



こよみ

<全国定通総体の壮行式> 頑張ってこい!



- 6月 1日 避難訓練
- 9日 WAKU WAKU WORK
- 12日 1年次 花の植栽
- 17日 県定通総体
- 21日 情報リテラシー講座
- 7月12日 食育講話
- 19, 20日 前期スポレク
- 8月 全国定通総体
- 9月 6日 進路講話
- 20日 校内生活体験発表会
文化部作品発表会
- 29日 前期終業式 後期始業式
- 10月18日 山形のスペシャリストに聞く
トップセミナー
- 21日 文化祭
- 31日 避難訓練

山形のスペシャリストに聞くトップセミナー

10月18日に～伝統工芸品「酒田船箆筍」を世界へ～という演題で、加藤木工工業企画部長の加藤渉先生より講演をいただきました。幼い頃にいじめを受け、酒田が大嫌いで離れたと考えていたそうです。ただ、逃げるのではなく新しい挑戦であると語っておられました。酒田を離れ、酒田が廃れていく状況を見て、どれほど悲しい思いをされたことではないでしょうか。ただ、酒田を潤したい、活気のある町に回復させたいという一心でこれまで取り組まれたようです。実は故郷の酒田を、誰よりも深く愛していた方だったのだと感じました。



文化祭

10月21日（土）は天気もあまり良くなく、大変寒い日でしたが、琢成学区コミュニティ防災センターと本校体育館で文化祭が行われました。前半は地域との交流の場が設けられ、様々な展示品を鑑賞させていただきました。後半は生徒会企画のドローンでの動画撮影、お菓子取りに挑戦するドローン体験を行うことができました。非常に盛り上がり、お菓子を10個近くもゲットした生徒もおりました。

